Henningers an der Spitze

Amateur-Slalommeisterschaften

ANSBACH (wg) – Bei den finalen Läufen für die Nordbayerische und Deutsche Amateur-Slalommeisterschaft im deutschen NAVC haben sich Florian und Barbara Henninger vom ASC Ansbach in der Klasse 1 die beiden vorderen Plätze gesichert.

Zu Gast beim MSC Sophienthal auf dem Flugplatz in Speichersdorf hatten sie keine Probleme mit einer geänderten Streckenführung.

In der mit elf Startern gut besuchten Klasse 5 waren die nächsten Starter des ASC Ansbach zu finden. Rainer Hoffmann erreichte laut einer Pressemitteilung mit seinem BMW 318is Platz 4, Erich Ziegler auf Hyundai i30 Platz 8. Die Klasse 6 zeigt ein gewohntes Bild: Sieg für Ralph Beck vom MSC Bechhofen. Karl Schopf wurde als bester Starter des ASC Ansbach Dritter, gefolgt von Inge Süß. Joachim Hofmann erreichte Platz 7.

Zum Saisonabschluss sicherten sich tags darauf Florian und Barbara Henninger mit ihrem Daihatsu Cuore auch die Plätze 1 und 2 der kleinsten Serienklasse. Die Klasse 5 weist in diesem Jahr ein starkes Starterfeld auf. Zum Saisonabschluss siegte Konstantin Erler vom ASVC Wieseth. Rainer Hoffmann erreichte Platz 7, Erich Ziegler Platz 9; beiden wurde durch Pylonenfehler eine bessere Platzierung verwehrt

wehrt.

In der Klasse 6 siegte erneut Ralph Beck. Inge Süß sicherte sich mit ihrem BMW 135i Platz 3, Joachim Hofmann auf dem gleichen Fahrzeug Platz 5. Wegen Pylonenfehlern konnte Karl Schopf auf seinem 1er BMW mit den Zeiten der Spitze nicht mithalten und schloss die Saison mit dem 6. Platz ab.

Mit dieser Veranstaltung endete die Saison für die aktiven Slalomfahrer des ASC Ansbach.